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Zusammenfassung


Im Rahmen dieser Übersichtsarbeit sollen exemplarisch typische interdisziplinäre Behandlungsschritte bei Patienten mit Kraniosynostosen (Crouzon-Syndrom) sowie die abschließende zahnärztliche Versorgung und Weiterbetreuung durch den Hauszahnarzt als Beispiele für komplexe Rehabilitationen und Nachsorgestrategien vorgestellt werden.


Dies ist auch aus kieferorthopädischer Sicht ausgesprochen relevant, da die vielfältigen zahnärztlichen Maßnahmen Einfluss auf die kieferorthopädische Behandlungsplanung haben.
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Abstract


In this review typical interdisciplinary treatment steps are presented as an example for patients with craniosynostosis (Crouzon syndrome) and the final dental treatment and follow-up by the dentist for complex rehabilitation and posttreatment strategies.


This is also extremely relevant from an orthodontic point of view, since the various dental procedures have an influence on orthodontic treatment planning.
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